

Das Tagebuch von mArtin...



20. März 2020 20:00 Uhr

Es gibt zum Glück immer wieder die Momente, wo ich wirklich herzlich lachen muss.

Heute zum Beispiel bei einem an sich extrem unspektakulären Ereignis. Ich sehe am Küchentisch ein Gummiringerl sehen und muss laut lachen.

Kannst Du Dir vorstellen, warum?

Vielleicht siehst Du ja auch das, was ich sehe...

(C) mArtin 2024

Kommentare:

21. 03. 2020 - 11:12 Uhr

Bruder

Leider - da fehlt mir die Phantasie

21. 03. 2020 - 11:14 Uhr

mArtin

Ja, bei mir geht die halt immer wieder einmal mit mir durch...!

:~)

Ein Tipp: <https://p5.focus.de/img/fotos/origs1151660/2419121716-w800-h450-o-q75-p5/23-maus-wird-40.jpg>

21. 03. 2020 - 11:21 Uhr

Bruder

:~) ein Barbapapa :~)

21. 03. 2020 - 11:22 Uhr

Bruder

oder doch klein und blau?

21. 03. 2020 - 11:56 Uhr

mArtin

Stimmt, Barbapapa wäre noch ähnlicher, bei mir war es aber »Die Maus«...

:~)

21. 03. 2020 - 16:40 Uhr

fxn

gedacht habe ich auf eine Maus aber wie die heißt ist mir nicht eingefallen.

21. 03. 2020 - 16:55 Uhr

mArtin

Ja, genau: »Die Sendung mit der Maus«

;~)

